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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属1期目。1978年7月西東

京市向台町生まれ。向ヶ丘幼、上向台小、田無一

中、中央大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。

元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。

議員インターンシップの運営を柱に若者の政治参

加を進める活動に20年以上関わってきました。

ＳＮＳに力を入れ、地元情報や市議会の最新情報

をほぼ毎日発信中。ぜひフォローしてください。

徹底した情報公開・市政をもっとわかりやすく。

次の市政報告かわら版は、9月議会翌月の10月発行予定です。

@tamurahiroyuki.nishitokyo

田村ひろゆきは、どうして無所属？

号外(2022.8) 発行：西東京市議会議員 田村ひろゆき

無所属でもできる。無所属だからこそできる。

安倍元首相の銃撃事件を契機に、政治と宗教、とりわけ反社会的勢力との関
係が注目されました。もちろん、社会的に問題となっている団体との関係は
断つべきですが、多くの政党・政治家が組織や団体の支援を受けるのはなぜで
しょうか。大きな理由の一つには選挙があります。

確かに、いわゆる「組織票」の存在はありがたいでしょう。投票率が下がれ
ば下がるほど、その価値は高まることになります。しかし、特定の組織・団
体への依存は、政策判断を歪んだものにする危険があります。

私自身、議員になる前は満員電車で通勤するごく普通の会社員、どこにでも
いる一人の市民でした。市民の皆さんの多くもそうだと思います。私は初当
選以来４年間、常に一市民、一生活者の視点で行動してきました。これから
も特定の組織・団体の代弁者になることなく、無所属の立場を貫きます。

無所属だと何もできないのでは？という方がいます。しかし、それは誤解です。
西東京市議会では、無所属の議員であっても、本会議の一般質問(質問時間50分)や常任委員会での質問
は、他の会派所属議員と同じ条件で行えます。各会派の代表が委員となる議会運営委員会においても、
オブザーバーとしての出席、発言が認められており、私も一期生ながら多くの発言をしてきました。
また、当選以来続けている議会の情報発信は他のどの議員にも負けないと自負しています。組織や団体
のしがらみなく、おかしいことはおかしいとはっきりと言えるのは無所属だからこそです。



【ポスター掲示のお願い】市内在住のクラリネット奏者、藤井一男氏とのポスターを市内に掲示しています。
うちの壁・塀に貼ってもいいよ！という方がいらっしゃいましたらご一報ください。どうぞよろしくお願いいたします。

市議会議員(しぎかいぎいん)って
なにをしているの？

こども
かわらばん

28人(にん)の市議会議員があつまって、西東京市(にしとうきょうし)がなにに
いくらおかねをつかうかをきめます。市のルールをきめたり、かえたりも
します。公園(こうえん)をつくってほしい、学校(がっこう)のトイレをきれい
にしてほしい、といった提案(ていあん)や要望(ようぼう)もします。

わたしは、市議会でこんなことをはなしあっていますよ、こんなことがき
まりましたよということを、市民(しみん)にしらせる活動(かつどう)もずっと
つづけています。この「かわらばん」をくばるのも、そのひとつです。

市議会議員をえらぶ選挙(せんきょ)は、4年(ねん)に1回(かい)おこなわれます。
みんなも、18歳(さい)になったら、選挙にいきましょう。

もっといいね！が、生まれるまちへ。

西東京市に生まれて。西東京市に引っ越してきて。
都心には近いし、自然もある程度残っているし、買い物にも困ってない。
大きな不満はないけれど、自信をもって「いいね！」と言えるほどでもない。
そんな感想を持つ人が多いのではないでしょうか。

西東京市の地域資源を生かし、市の魅力を積極的に発信し、行ってみたい、
住んでみたい、住み続けたいと思えるまちにしたい。もっと積極的に「いい
ね！」と言えるまちにしたい。そんな思いでこのフレーズを使っています。

■誰の秘書をしていたのですか？

もう20年近く前になりますが、民主党の島さとし
衆議院議員(当時。現在は政界引退)の秘書をして
いました。人からの紹介がきっかけで、直接のご
縁はありませんでしたが、マニフェストの配布を
可能とした公職選挙法改正や、一般市民から党の
政策を募集する「インターネット市民立法」など
に携わることができ、貴重な経験でした。

■ラーメン大好き？

ＳＮＳに市議会の情報に
加えてラーメン屋巡りを
アップしていたところ、
そちらの方が人気に。
最近では市の職員からも
ラーメンの話題を振られ
るようになりました(笑)

■与党・野党、どっちなんですか？

議員の中から首相を選ぶ国会とはしくみが違い、地方議会に本来「与党」「野党」は存在
しないのですが、今の池澤市長を選挙で応援しなかったという意味では「野党」と言える
のかもしれません。だからといって、市長提案に何でも異を唱えるのではなく、市民に
とって必要だと思えば賛成します。事実、市長提出議案の９割以上に賛成してきました。
しかし、市長の進める政策で不十分と思われる点については、昨年の市長選挙で連携した
日本共産党、立憲民主党、生活者ネットワークの皆さんと共に声を上げることもあります。
昨年夏にも、自宅療養者の支援体制構築を求める要望書を共同で提出しました。


